

中学部の学習の様子⑥（第1回ふれあいタイム・その1）

中学部では「ふれあいタイム」という名称で、各学期に1回ずつ校外学習を計画し、総合的な学習の時間に取り組んでいます。1学期は、伊勢崎市の「Auto Mirai 華蔵寺遊園地」と「モスバーガー伊勢崎華蔵寺前店」に出かけてきました。事前学習では、パンフレットやICT端末などを活用して調べ学習をした後、友達と相談をしながら計画を立てました。梅雨の時期のため、晴天時と雨天時の両方の計画を立てて臨みましたが、当日は天気にも恵まれ、友達と相談しながら、沢山の乗り物を楽しむことができました。

【 事前学習の様子 】



【 当日の様子 】

次の乗り物を友達と確認したり相談したりしながら、仲良く、楽しく活動することができました。



【 昼食の様子 】



中学部の学習の様子⑥（第1回ふれあいタイム・その2）

「ふれあいタイム」の事後学習では、写真や動画を見て振り返り、ICT端末を活用してまとめました。「いつ、どこで、だれと、なにをした」の項目のあるワークシートに記入し、まとめる内容を整理してから、ICT端末のアプリに、写真を挿入したり、文章を入力したりしながらまとめました。「どの写真を貼ろうかな」「文字は何色にしようかな」など、生徒それぞれが意欲的に取り組む姿が見られました。

【 まとめ学習の様子 】



単元の最後には、それぞれのクラスでまとめた内容を、全員で発表し合いました。どの生徒も、テレビ画面に映し出された映像を興味深そうによく見ながら、発表を聞くことができました。

発表の後には、お互いに質問し合う姿が見られ、学習の深まりを感じました。2学期のふれあいタイムも、今回の学習を生かせるとよいと思いました。

【 発表の様子 】

